

(21号 H28.9.6)

## 「花と緑いっぱい事業」

とりかかったのが去年の4月。  
まだ1年半にもならぬ。

団地玄関口 支番の隣り 通屋路の  
脇という立地に育てられている。

こんなにきれいな花畠になつた。手前  
味噌だが大したものだ。

向日葵(ヒマワリ)は下を向いて種の  
力を蓄えるという。これからはその  
種まで残さうという。凄いもん!

新学期が始  
まる!

ナンキンハゼ(南京櫻)  
は好適街路樹のは  
だが、メチャ腰葉が  
伸びる。  
車の人は気にならないで  
歩行者や自転車には  
邪魔になる。



( 独武清(ひとりもん) 夏休みの忘れ  
物題に必死! 朝も時から難題?)

通学の子供たちちは...。気になつたときすでにグリバトは夏休  
み。歩く人たちからたくさん声をやつた。『ありがとう』  
おいしい作業だったようだ。

| さあ9月だ!                      |               | うかうかしてら<br>れないよ                          |
|-----------------------------|---------------|--|
| 9/6(土)<br>8:00~<br>(0:30)   | 雨止<br>9/11(日) | 花壇の手入れ。ハナビ<br>キ通りのムクを刈り。<br>坂木にしろしきつけて木に |
| 9/24(土)<br>8:00~<br>(0:30)  | 9/25(日)       | 花壇の手入れ<br>外周道路のサツキ剪<br>定。アジサイのまわり草を      |
| 10/8(土)<br>9:00~<br>(11:30) | 10/9<br>(日)   | 花壇。<br>外周道路サツキ剪<br>定。アジサイのまわり草も          |



グリンパトロールの精銳です (多分)  
※ ボランティア清掃の事前メリハリは何年も続けてきました  
これが、これ以上は自治会にお任せします。  
仕事はいっぱいあるよ。楽しみにしてください。

まだ危険 熱中症(自己責任)

